

Schneeball werfen auf dem Pausenplatz

Hinweise

- Ob das Schneeballfeld offen ist, bestimmen die Lehrpersonen der 5. + 6. Klassen.
Bei den Schulhauseingängen (KIGA + Primarschule) findet man ein Hinweisplakat.

Schneeballwerfen erlaubt



Schneeballwerfen verboten



- Das Schneeballfeld befindet sich auf der Ostseite des Schulhauses von den Tischtennistischen bis zur Treppe KIGA. Nur dort dürfen Schneebälle geworfen werden!
→ Alle Kinder dürfen mitmachen.
→ Wenn das Schneeballfeld offen ist, wird nicht Fussball gespielt!

Verhaltensregeln

Wir nehmen Rücksicht aufeinander, besonders gegenüber den jüngeren Schulkindern.

- Wir werfen**
- > ... nur Schneebälle und keine Eisklumpen.
 - > ... nur im Feld und nicht bewusst darüber hinaus und nicht von aussen nach innen.
 - > ... nur auf Körperteile unterhalb vom Hals.
 - > ... nur während der grossen Morgenpause und nicht vor oder nach Schulbeginn.

Schiedsrichter

- Zwei Schiedsrichter aus der 5. Klasse tragen eine Leuchtweste und überwachen in der grossen Pause (09.50 – 10.10h) das Einhalten der Regeln. Sie dürfen nicht beworfen werden und ihren Weisungen muss Folge geleistet werden! Sie dürfen bei Regelverstößen Platzverweise/Sperren aussprechen.
- 
- > Gelbe Karte: Platzverweis für den Rest der Pause. (2 gelbe Karten = rote Karte!).
 - > Rote Karte: Sperre für die nächsten 3 Pausen.
- Die Schiedsrichter können mit ihrer Trillerpfeife das Werfen unterbrechen. Sie müssen gelbe und rote Karten, die sie verteilt haben, in die Liste schreiben und den Klassenlehrpersonen melden.

Alle Klassenlehrpersonen besprechen die oben aufgeführten Punkte mit ihrer Klasse!

Team Lehrpersonen, November 2025